

Ministra de Comunicaciones chequea recepción y entrega de paquetería postal en Villa Clara



Chequean en Villa Clara recepción y entrega de paquetes postales

Villa Clara, Cuba, 6 sep (RHC) La ministra de Comunicaciones de Cuba, Mayra Arevich, chequeó el proceso de clasificación y entrega de paquetería en la provincia de Villa Clara, una de los territorios que mayor volumen de envíos recibe desde el exterior.

Reunida con todos los factores, incluidos la Región Militar, entidades gubernamentales provinciales y del Partido Comunista de Cuba (PCC) en el territorio, Arevich recibió información sobre los retos y obstáculos de este proceso en medio de la Covid-19.

La titular de Comunicaciones resaltó la importancia de cumplir lo establecido para evitar el contagio y la propagación de la epidemia, así como continuar implementando estrategias y acciones para brindar este solicitado servicio con la mayor rapidez y calidad posibles.

En el encuentro con los trabajadores de Villa Clara, la máxima directiva del Mincom enfatizó en la trascendencia de la tarea y la necesidad de trabajar con rapidez. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/269194-ministra-de-comunicaciones-chequea-recepcion-y-entrega-de-paqueteria-postal-en-villa-clara>



Radio Habana Cuba